

Sujet: [INTERNET] Enquête publique de St Barbant

De : Constance de la Borderie <constancedup@yahoo.fr>

Date : Sat, 13 Oct 2018 01:20:54 +0000 (UTC)

Pour : "Pref-environnement@haute-vienne.gouv.fr" <pref-environnement@haute-vienne.gouv.fr>

J'ai omis de vous indiquer mes coordonnées :

Constance Dupontavice

4640 avenue Coolbrook,

Montréal (Québec) H3X2K6 CANADA

Je suis résidente au Canada mais passe mes vacances à Saint-Barbant.

Madame, Monsieur les Commissaires Enquêteurs,

Je me permets de vous écrire concernant l'enquête publique de St-Barbant.

Je crois aux énergies renouvelables, mais je ne crois pas aux éoliennes de St Barbant.

Ces machines vont défigurer le paysage, faire fuir les riverains ainsi que les animaux. Il en résultera un désert. Je ne pense pas que ce soit souhaitable pour le département. Il faut au contraire attirer les populations, le département de Haute-Vienne a la chance de disposer encore de beaux et grands espaces naturels ; c'est ce que les gens recherchent, à la fois, pour avoir une exploitation agricole, ou pour sortir de la ville. Personne ne rêve de vivre à côté des éoliennes.

Je ne pense pas que St Barbant soit l'endroit idéal pour y installer des éoliennes. Vraiment cet espace aurait été sélectionné entre tous pour son vent ?

Ne nous leurrons pas, seuls ceux qui vont bénéficier des retombées financières des éoliennes souhaitent leur installation. Personne d'autre.

On fait de l'écologie d'un côté, mais de l'autre, on détruit les milieux naturels, et la faune.

Madame, Monsieur, protégez notre beau département.

Bien cordialement.

Constance Dupontavice